



Senador Castro acusa que hay migajas para resolver crisis hospitalaria

En la comisión de Salud del Senado compareció la ministra de Salud, Ximena Aguilera, quien se refirió a la crisis hospitalaria y a las medidas adoptadas para que los establecimientos mejores sus funcionamientos. En la instancia, el subsecretario de Redes Asistenciales, Osvaldo Salgado, anunció que se implementará una extensión presupuestaria de 110 mil millones de pesos para superar los actuales apremios. "Es una migaja. Mi voto, y así lo voy a promover dentro de las bancadas del oficialismo, va a estar condicionado en el presupuesto de la Nación 2025, si no se cambia la estrategia para el sector salud", adelantó el senador socialista Juan Luis Castro. Mientras, Iván Flores, senador de la Democracia Cristiana, apuntó a la Dirección de Presupuesto porque "está haciendo lo que quiere con los presupuestos de los hospitales. No solo afectan los recursos de los gobiernos regionales y la seguridad, sino que ahora también arrinconan al sector salud. Esto es peor que las listas de espera".